



Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Que la Corte levante el tiradero

La orden fue sacar la reforma electoral antes de las posadas, que arrancan este viernes. En esas andan los senadores de la coalición gobernante.

Quieren ahorrarse cualquier discusión sobre las consecuencias de sus actos. Están conformes con que la última palabra la tenga la SCJN que determinará la constitucionalidad de las reformas.

Tienen confianza en que la Corte dejará pasar el atropello.

La idea es que hoy mismo haya votación en el pleno sin importar el pataleo de los integrantes del llamado bloque de contención que piden tiempo para debatir a conciencia los cambios.

La jornada en la Cámara de Diputados en la que se aprobaron los cambios se considera una de la más desaseadas en la historia legislativa. ¿La jornada de hoy en la Cámara Alta seguirá el mal ejemplo?

Hay malos augurios. Hay quien espera otra votación de madrugada para dar paso a las vacaciones y dejarles el tiradero a los ministros de la SCJN

El Conalep castigado

Entre los numerosos nombramientos disparatados de la 4T pocos como el de Manuel Espino como nuevo director del Colegio Nacional de Educación Profesional y Técnica.

La presencia del ex dirigente panista e integrante de organizaciones secretas de la extrema derecha en el gobierno de López Obrador es una afrenta para los integrantes de la 4T que hicieron su carrera batallando desde la izquierda.

Habla mal de ellos que guarden silencio para no incomodar a su jefe máximo que por lo visto tiene un

desprecio mayúsculo por el Conalep, pues lo pone en manos de un político que no ha dirigido nunca una institución educativa.

Espino ha hecho su carrera política en esa zona crepuscular entre organizaciones clandestinas, tareas de seguridad, trato con la delincuencia y ahora aparece al frente de una institución educativa que tiene una matrícula de cientos de miles jóvenes que merecen respeto.

Se paga, a costa del Conalep, una factura política.

Diego se descarta

En esta época en la que abundan los políticos que se están apuntando para competir por la Presidencia, llama la atención que alguna de ellos se descarte.

Diego Sinhué Rodríguez, gobernador panista de Guanajuato, dice su saben contar con él no cuentan.

El mandatario estatal ha estado siendo mencionado en las listas de aspirantes a la candidatura del PAN, junto a otros gobernadores panistas bien evaluados por la ciudadanía.

Encabeza un gobierno de claroscuros que tiene en la inseguridad su flanco vulnerable pues Guanajuato se ha convertido en una entidad peligrosa por la disputa entre bandas del crimen organizado en su territorio. Eso eclipsa avances importantes en otros rubros.

La principal misión de Diego Sinhué para el futuro será asegurar el triunfo de partido, el PAN, en el 2024.

El jefe Claudio

Diversos partidos, comenzando por el PAN, se están tardando en justificar



la presencia del empresario Claudio X. González operando como coordinador de la oposición en el país. Es un despropósito colosal.

Se le ve con frecuencia en diversos foros, incluso frente a micrófonos en el Senado de la República, dando línea, exigiendo explicaciones, mandando. Parece el jefe.

¿Quién votó por él? ¿Ha ganado alguna elección? ¿Por qué hace las veces de representante popular? ¿Es di-

rigente de algún partido? Llegó el momento de explicar los privilegios que goza. Podría ser un tema de recursos económicos.

Su aportación más notable hasta el momento es darle municiones al oficialismo para desprestigiar a la oposición en su conjunto.

El empresario puede decir todo lo que quiera, eso no está a discusión, pero que quede claro que se representa a sí mismo •